

令和7年7月29日揭示

「図書館への提案」についてのお答え

県立図書館をいつも御利用いただきありがとうございます。

令和7年7月18日にお寄せいただいた御提案について、下記のとおりお答えします。

(提案の要旨)

エレベーターの設置について

(回答)

当館は、昭和37年に完成した古い建物で、新しい建物と比較すれば階段通路幅が狭かったり、エレベーターが設置されていなかったり、施設の利用にあたっては非常に御不便をおかけしており、大変申し訳なく思っております。

館内のバリアフリー化は、図書館としても重要課題と考えており、頂いた御意見は、今後の図書館整備の参考とさせていただきます。

なお、2階に上がることが困難な場合は、1階や中2階に設置しているインターホンで連絡していただければ職員がお手伝いします。

また、1階には、高齢者や障害のある方、子育て中の方など、誰もが自然体で心地よく読書ができる空間として整備した「みんなの森」という部屋があります。「みんなの森」にお越しいただければ、司書が本を探すお手伝いを致します。本を借りる返す手続きもできますので、御利用ください。

引き続き、図書館サービスの充実に努め、利用者の皆様のよりよい読書環境づくりに努めてまいりますので、今後とも当館を御利用いただきますようお願いいたします。

佐賀県立図書館長